

Fecha 16.06.2023	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

Se reúne AMLO con presidenta de la Comisión Europea

Afinan con UE nuevo tratado

Apresuran firma para pacto comercial; se solidarizan con Ucrania

ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador informó ayer que se apresurará la firma de un nuevo tratado de libre comercio entre México y la Unión Europea (UE), el cual modernizará el que está vigente desde 2000.

Tras sostener una reunión de más de horas con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, el Mandatario dijo que se comprometieron a llegar a un acuerdo.

“Nos reunimos con Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, una mujer inteligente y agradable.

“En términos de cooperación económica convenimos en apresurar la firma del Tratado de Libre Comercio entre

nuestro País y la Unión Europea”, indicó.

En un comunicado, la Presidencia de la República informó que el acuerdo podría estar listo este mismo año.

“Para desarrollar una asociación política y comercial más profunda, el Presidente López Obrador y la presidenta Von der Leyen coincidieron en la importancia del proyecto de Acuerdo Global Modernizado y acelerar las

negociaciones con el objetivo de finalizar el acuerdo antes de concluir el año”, señaló.

El pasado 7 de junio, al dar a conocer la Nueva Agenda para las Relaciones entre la UE y América Latina y el Caribe, la Comisión informó que uno de sus principales objetivos era lograr modernizar el Acuerdo de Asociación Económica con México.

Al salir de Palacio Nacional Von der Leyen posó para la foto y dijo que la reunión

con el Mandatario mexicano había sido muy buena, pero no dio mayores detalles.

Según el comunicado, López Obrador y Von der Leyen manifestaron su apoyo al pueblo ucraniano que es víctima de la agresión de Rusia.

“Reafirmaron su solidaridad con el pueblo ucraniano tras la agresión rusa, y el apoyo a su independencia, soberanía e integridad territorial dentro de sus fronteras internacionalmente reconoci-

das, como se establece en las resoluciones pertinentes de la ONU, a fin de lograr una paz justa, integral y duradera en consonancia con los principios de la Carta de las Naciones Unidas. La UE y México se mantienen comprometidos con la diplomacia”, señaló la Presidencia.

Además, aseguraron que estuvieron de acuerdo en fortalecer planes y programas bilaterales.



■ La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, aseguró que unificó objetivos comerciales con México.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 16.06.2023	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



■ Secretarios, Gobernadores y diplomáticos se reunieron también ayer con el Presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.